

「光地づくり」の採択導入をもって、
新年度からの継続事業として主に粗
光面からの目を通したまちづくりの
中で、産業振興・活性化に資するこ
とと致しました。

しかし、普通建設事業においては、これまでの資料をみても類似都市に比べてかなりの実効を上げており、それだけ健全財政を維持しつつも積極的な投資事業への取組を進めてきたことになるのですが、さりとて、わたくしにはいかないのであります。

に当たつたものであります。
歳入の面では、地方交付税の増
市庁金建設による基金繰入れ及び
源対策債などによって確保を図っ
るものであります。また、市税につ
ては、予算編成時で税率を決定す
る会論議が休止し、市議会はじめての
に不透明な情勢にあることや、
下二十市の状況などからも上記出

額、
財
た
い
國
縣
特別会計
老人保健特別会計
二、七三、九〇九千
（対前年度比○・八%増
下水道事業特別会計
一般会計
一三、二七六、〇〇〇千

的な「花嫁衣裳」
下さい。

活性化への魅力づくり

まちの特性を生かし、調和のとれた
た産業形成とその振興を図ることは、
私の多年の願いであります。しかし
ながら現実は、いずれの分野においても
ても試練に立たされているという嚴
しい実態であります。

対策」にかわって「水田農業確立対策」が打ち出され、大幅増の転作面積と補助金の引下げが導入されるところとなり、さらには、転作事業を生産者と生産団体の主体的責任を基礎として、生産団体と行政とが一体となつて推進するといった、いわば水田利用の形態改革に限りなく誘導す

ることなどが盛られているのであります。広大な美田を有し、稻作地帯として全国有数を誇る本市にとつて、軒作面積の消化につとつてみても、各農家のこ苦心は誠に察するに余りあるものであります。しかししながら、食糧管理制度の堅持、農地整備等、補助事業導入のためにも、これが対

木流通対策など多角的対策をもつて、
は、新農業機械化銀行育成事業は、
農村基盤、農地開発、園芸産地、セ
ルターが完成しました。基本的
な問題は国の政策に待たなければ
ならないわけですが、いすれにしても、
新年度においてはカントリー・エレベ
ンターチが成り立つましたのであります。
基本的な問題は、国が政策に待たなければ
ならないわけですが、いすれにしても、
新年度においてはカントリー・エレベ
ンターチが成り立つましたのであります。

お買物、ご用命は市内で

♥手づくりのデリカ家♥
粧がぶれ、春の肌あれ、ニキビのトラブル等
相談下さい。さあ健康な素肌を！

4月長崎座教室ご案内	
♡4/10	シュークリームのいろいろ
♡4/17	いちごのタルトケーキ
♡4/24	笹だんごとちまき
	午前 10:00~12:00
	会費 800円
申し込み・問い合わせ ☎24-7936	
長崎市中央一丁目二番四号	

朝9時30分までの受付は当日上り
高級衣類のお手入れは……

マルヤクリーニング 持込2~3割
☎ 22-073

正しいクリーニングと保存は
衣類の本当の節約

基盤・環境づくり

ご承知のようすに、本市の財政構造は、昭和六十年度決算においては、財政力といたる経常収支比率、それを支える公債費比率、人件費比率などは、これまで比較的安定した状況を維持しているのであります。が、財政の健全度、即ち実質収支比率が落ち込み傾向にあり、しか

昭和六十二年度の予算案は、これまで申し上げてきた諸事情と基本方針に基づいて、未だかつて経験のない、ことのない苦心を払い、経費の徹底した節減合理化を基本として、その規模を厳しく抑制しつつ、限られた財源の重点的分配と効率的執行に配慮し、②事業の選択と計画的執行で効果を期したい意図のもとで編成

ることと致しました。公債費は、前年度対比で五・九%額にして八千九百四十五万円余りの増であります。主に国庫の財政政策から財源対債債務の肩がわりを余儀なくされたものでありますて、今後の市財政運営は窮屈にならざるを得ない状況であります。一つもりであります。

（了）

それでは、予算案の詳細につきましても、別途ご説明申し上げることと致しまして、ここでは、昭和六十二年度に計画しております主な事業概要を三つの方針施策に集約致しまして順次申し上げることと致します。

感性と技能の調和

.....句の器.....
美術品
贈答品
業務用食器 中野せともの店
本町4丁目 ☎22-1086

お買物、ご用命は市内で

感性と技能の調和

美術品 内野桂七吉の店

本町4丁目 ☎22-1086

◎中振袖は二重に経済的な「花嫁衣裳割引券」付をご利用下さい。

苏轼文集

新津店 本町一丁目 24-3355代 新潟店 古町九番町 228-58